



Neue Zahlen sind online

Arbeitnehmer

Besonders in der Gemeinde Eupen sind viele Arbeitsplätze zu finden. Wie viele es genau sind und wie sich im allgemeinen die Arbeitsplätze pro Gemeinde gliedern, erfahren Sie im Menüpunkt Arbeitsmarkt.

In der Deutschsprachigen Gemeinschaft werden derzeit 22.422 Arbeitsplätze gezählt, die sich auf 2.251 Betriebsstätten verteilen (Stand Ende zweites Trimester 2016). Die Arbeitsplätze können sowohl teilzeitig oder vollzeitig besetzt sein.



Die Arbeitgeberlandschaft in Ostbelgien ist vorwiegend von kleinen oder mittelständischen Unternehmen geprägt.

Welches die beschäftigungsintensivsten Sektoren sind und wie sich die Aufteilung nach Gemeinden präsentiert, erfahren Sie im weiterführenden Artikel unter „Mehr zum Thema“.

Links

[Arbeitnehmer](#)
